

María Teresa Fernández, Alcaldesa de Puertollano y Presidenta de la FEMP-CLM, nueva Vicepresidenta del Consejo Territorial

María Teresa Fernández tomó posesión de su nuevo cargo en el transcurso de la reunión del Consejo Territorial, y en declaraciones a Carta Local subrayó que esa Vicepresidencia es *"un espacio para mí y para Castilla-La Mancha"*.

En ese territorio, destacó, el reto de la Federación que preside es el *"acercamiento a los municipios pequeños, el acercamiento a los electos que trabajan con pocos recursos para gestionar, a veces, sin apoyo técnico"*. A su juicio, es preciso reivindicar el mérito de ese trabajo en especial en una Comunidad Autónoma que, al igual que ocurre en otras regiones del interior peninsular, se ve afectada por el despoblamiento, el envejecimiento de la población y recursos muy ajustados en los Ayuntamientos.

El asociacionismo municipal en Castilla-La Mancha es muy amplio –más de 900 municipios están adheridos a la Federación–, y desde la misma, señala su Presidenta, *"estamos empezando una nueva etapa en la que uno de los objetivos es el acercamiento a los Presidentes de las Diputaciones"*. En este aspecto, y en línea con el acercamiento territorial de la propia Federación española, en Castilla-La Mancha *"vamos a in-*



tentar hacer reuniones itinerantes porque los Presidentes de diputación son los que mejor conocen a los municipios más pequeños, y la relación ha de ser muy fluida". Con ello, además, se hace un reconocimiento al peso de las Diputaciones en ese territorio.